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Manque d'effectifs au sein des forces de police
Question écrite n° 7248

Texte de la question

M. Mathieu Lefèvre attire l'attention de M. le ministre d'État, ministre de l'intérieur, sur le manque croissant
d'effectifs au sein des forces de police et les conséquences directes sur l'efficacité des missions de sécurité
intérieure. Depuis plusieurs années, les policiers nationaux et municipaux sont confrontés à une intensification
de leurs missions, dans un contexte de hausse des tensions sociales, de menaces terroristes persistantes et de
délinquance en mutation rapide. À ces exigences opérationnelles s'ajoutent des attentes fortes des élus locaux
et des citoyens, en matière de présence sur le terrain, de réactivité et de maintien de l'ordre public. Pourtant,
dans de nombreux territoires, un véritable manque d'effectifs se fait ressentir, aggravant la pression sur les
agents en poste. À titre d'exemple, dans le département du Val-de-Marne, il manquerait aujourd'hui entre 300 et
400 policiers. Cette situation nuit gravement à la continuité du service public de la sécurité et alimente un
sentiment d'abandon dans certains quartiers. À l'échelle nationale, les dynamiques de recrutement peinent à
compenser les départs en retraite ou les reconversions. Les concours, bien que maintenus, n'attirent plus
suffisamment de candidats, tandis que la fidélisation des jeunes recrues devient de plus en plus difficile. Les
organisations syndicales pointent également une dégradation des conditions de travail, une charge mentale
excessive et des rémunérations peu attractives, qui participent à cette crise d'effectifs durable. Aussi, il
l'interroge sur les mesures qu'il compte mettre en œuvre pour remédier à cette problématique et garantir aux
forces de sécurité les moyens humains nécessaires à l'exercice de leurs missions, notamment dans les
départements les plus exposés.
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